

Denn wer die
Ordnung kennt und sich nicht drückt,
Der is varückt.

Jawohl varückt, denn es handelt sich nicht um die
Abschlachtung im katholischen Gesellenverein, sondern
um die Sühnung erschossener Mitglieder der duften
Thule-Gesellschaft m. b. H. Was dem einen seine
Vertiertheit, ist dem andren sein medizinisch begut-
achteter Bluttausch. Vollzug des Todesurteils in drei
Stunden mittels Automobiljustiz, aber:

Gleich mit Auto steht die Schmiere
Vor der Türe!
Warnt „von oben“ durch Kassiber
Mein Lieber! Geh'n se rüber!
Mensch! Dicke Luft!!
Vaduft'!!

Kommandiert zum Kesseltreiben!
Rebellion der Schützenscheiben.
Wirft man in die Unschuldskluft sich —
Ab dafür!! Par'graph einundfuffzig,
Blut seh'n nimmt die Nerven mit,
Wird's zu bunt, geht man verschütt!
Denn wer die
Ordnung kennt und sich nicht drückt,
Der is varückt.